

FRASES PARA LLENADO DE REPORTES DE EVALUACIÓN

ESCRITURA

AVANZADO

Muestra habilidad para comunicar de manera escrita lo que piensa lo hace con facilidad y claridad en sus ideas, para seguir así es necesario continuar ejercitando con la escritura de textos libres de temas que sean de su agrado.

Es muy bueno para plasmar sus ideas de manera escrita, lo hace de manera organizada, se le recomienda ejercitar de mejor forma su ortografía por medio de dictados en casa y con la lectura de textos de su agrado.

ESTANDAR

A lo largo del ciclo escolar ha mejorado de forma notable su escritura libre ya que lo hace de forma más fluida aunque con ciertos errores ortográficos, aun así necesita continuar avanzando a lo cual con ejercicios en casa y la redacción de textos libres lo podrá lograr.

Su escritura ha tenido cierto avance ya que logra plasmar de forma más coherente sus ideas de forma escrita, para seguir mejorando es necesario poner en practica la redacción de textos libres de temas que sean de su interés.

REQUIERE APOYO

Le cuesta escribir lo que piensa, se debe de fomentar en casa la escritura libre, además de realizar algunos ejercicios ortográficos a que tiene ciertos problemas con ella.

El alumno no siempre puede plasmar con claridad sus ideas al rectar un texto, por lo tanto es importante brindarle apoyo para realizar una lectura y análisis de la misma; poniendo atención en el propósito del texto, la claridad en las ideas y el uso de signos de puntuación y ortografía.

Necesita practicar en casa la escritura libre para que mejore la manera de comunicar de forma escrita lo que piensa.

El alumno necesita fortalecer la escritura libre pues se le dificulta escribir lo que piensa por medio de ejercicios puede mejorar, además para lograr una escritura clara necesita realizar ejercicios de caligrafía para mejorar su letra.

LECTURA

AVANZADO

Muestra habilidades en la lectura ya que su competencia lectora es buena porque se encuentra en un buen nivel de velocidad, fluidez y comprensión, recuerde que la lectura pone en práctica la atención, concentración, compromiso, reflexión, todos elementos que hacen a un mejor desempeño.

Identifica la idea principal de un texto además de estar en un buen nivel de velocidad, fluidez y comprensión, es necesario seguir practicando la lectura en casa diario para poder seguir avanzando en este aspecto.

ESTANDAR

El alumno realiza una buena lectura en voz alta. Sin embargo para favorecer el desarrollo de la comprensión lectora, se recomienda que dos veces por semana mínimo en casa realice con el apoyo de sus padres alguna lectura de un texto de su interés para que conversen sobre lo leído.

A lo largo del ciclo escolar avanza en la competencia lectora mejorando su fluidez, velocidad y comprensión. Sin embargo se recomienda realizar en casa lectura por lo menos diez minutos al día para seguir obteniendo buenos resultados.

REQUIERE APOYO

Necesita practicar la lectura en voz alta para respetar los signos de puntuación y así mismo mejore tanto en la fluidez como en la comprensión lectora.

Requiere de mucho apoyo debido a que se encuentra en niveles muy bajos de acuerdo a la competencia lectora; fluidez, velocidad y comprensión.

Necesita avanzar en la lectura ya que es el factor principal del logro de sus aprendizajes pues al no comprender lo que lee dificulta que mejore en las demás asignaturas.

MATEMÁTICAS

AVANZADO

Es un alumno que muestra habilidades positivas en las matemáticas, le gustan mucho los retos, tiene un buen razonamiento lógico-matemático, es bueno para el cálculo mental, busca distintas estrategias hasta llegar a la solución de un problema y formula argumentos que dan validez a sus resultados.

Muestra disposición hacia el estudio de la matemática, así como al trabajo autónomo y colaborativo, además utiliza diferentes técnicas o recursos para hacer más eficientes los procedimientos de resolución de problemas.

ESTANDAR

Tiene una actitud positiva ante el trabajo, cuando se le presenta alguna dificultad trata de hacer lo posible para solucionarla, necesita reflexionar en encontrar diferentes formas de resolver los problemas y a formular argumentos que validen los resultados.

REQUIERE APOYO

Requiere apoyo en la comprensión y resolución de problemas, así como la práctica de las operaciones básicas; suma resta, multiplicación y división.

Presenta problemas para la resolución de operaciones básicas tales como suma, resta, multiplicación y división, es fundamental que en casa reciba ayuda para mejorar en éste aspecto debido a que lo anterior está obstaculizando su proceso de aprendizaje.

OBSERVACIONES Y/O RECOMENDACIONES GENERALES

AVANZADO

Tiene mucho interés por aprender, así como muestra mucha disposición ante el trabajo, es ordenado cuidadoso con sus materiales, muy responsable con sus actividades dentro y fuera del aula, participa activamente, asiste de manera regular, su esfuerzo y dedicación se refleja en sus calificaciones. ¡Felicidades!

Es un alumno muy inteligente y trabajador, siempre muestra una actitud positiva en todas las actividades, le gusta apoyar a sus demás compañeros que muestran dificultades para aprender, puede lograr lo que se proponga pues tiene un gran potencial. ¡Sigue adelante!

ESTANDAR

Muestra avance en sus calificaciones a lo largo del ciclo escolar ya que se esfuerza día a día en mejorar, es cooperativo seguido se ofrece para ayudar, su actitud hacia la escuela es positiva, trabaja bien con sus compañeros y sigue instrucciones adecuadamente, pero es muy importante que reciba en casa mucha motivación y apoyo para seguir avanzando de forma efectiva.

Es un alumno trabajador que no se da por vencido cuando las cosas se le complican siempre busca una manera de solucionarlas, su actitud hacia la escuela es positiva, es amistoso y respetuoso con todos, sigue instrucciones adecuadamente y trabaja siempre dando su mejor esfuerzo, el apoyo en casa es fundamental para que continúe por el mismo camino.

Es un buen alumno solo que en ocasiones se distrae con facilidad lo cual propicia que su ritmo de trabajo sea muy distinto al de los demás, ya que no utiliza el , para mejorar es necesario el apoyo en casa, le hace falta organización en sus materiales, frecuentemente los pierde y los deja regados.

REQUIERE APOYO

Se desempeña muy bien de manera individual, pero se le dificulta convivir con sus compañeros en las actividades de equipo, compartir el trabajo con los compañeros favorece el aprendizaje, por lo que se le recomienda, que

en casa le propongan actividades que deba realizar en colaboración con sus hermanos.

Necesita trabajar mucho para mejorar su autocontrol para aprender a respetar a sus compañeros ya que no sabe cómo resolver sus problemas y lo quiere hacer agrediendo a los demás, tiene un gran potencial para ser líder solo que necesita encauzarlo de manera positiva, si logra mejorar en lo anterior con el apoyo en casa llegará a ser un mejor alumno.

Requiere apoyo en casa para que sus calificaciones mejoren repasando y estudiando lo que se le dificulte en clases, tiende a distraerse con facilidad pues no aprovecha el tiempo de manera eficiente lo que provoca que trabaje a un ritmo distinto y más lento que el resto de sus compañeros.

Le falta confianza para participar en actividades orales, necesita practicar la expresión oral a diario, tiene dificultad para terminar sus trabajos de manera individual, frecuentemente olvida sus materiales, falta mucho a clases, lo que provoca que baje en su rendimiento escolar.

Tiene dificultad para terminar sus trabajos de manera individual, frecuentemente olvida sus materiales, falta mucho a clases, lo que provoca que baje en su rendimiento escolar, necesita muchísimo apoyo y responsabilidad por parte de sus padres si se comprometieran realmente mejoraría bastante sus calificaciones.

OTRAS FRASES PARA COMPLEMENTAR

Le hace falta organización en sus materiales, frecuentemente los pierde y los deja regados.

Frecuentemente olvida sus materiales.

Le falta pensar en los sentimientos de otros.

Te falta estudiar y repasar en casa, ¡Échale muchas ganas!

Falta mucho a clases, lo que provoca que baje en su rendimiento escolar.

Es muy distraído y juguetón.

Ojo tu conducta está afectando tu rendimiento académico.

Practique con su hija la lectura para que su comprensión lectora mejore y junto con ella la escritura.

Te recuerdo que las inasistencias frecuentes perturban el ritmo de aprendizaje.